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MATUTINA RADIO 
martes 9 de septiembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Mientras el resto de los partidos se encuentran en pleitos internos, el PAN sigue trabajando, dice su 
presidente Edmundo Guajardo Treviño. Agregó que los distractores que pretenden distraer a su partido,  no 
lograrán dañarlo, con miras a las elecciones del 2009. (MR) 
 
El sector de comunicaciones y transportes tenía un subejercicio de 25% hasta el cierre del primer semestre de 
este año, denunció el senador José Calzada, tras resaltar que esto no puede ser así, dado lo estratégico de 
este sector. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Fue aprobada en la comisión de la familia en la legislatura la ley en contra de la violencia intrafamiliar, que es el 
delito más común, pero menos denunciado, señaló el diputado presidente de esta comisión, Fernando Urbiola 
Ledesma. (MR) 
 
La iniciativa de reforma que presentó la ley de violencia intrafamiliar, se debe a que es el delito más común y el 
menos denunciado a nivel mundial, informó el diputado Felipe Urbiola, presidente de la comisión de la familia 
en la LV legislatura. (EL) 
 
Cabeza. Dentro de la nueva ley contra la violencia intrafamiliar, se pretende crear un consejo de prevención y 
atención a las víctimas. La presidenta de la comisión de grupos vulnerables de la legislatura, Consolación 
González Loyola Pérez, apuntó que este consejo estará integrado por los titulares de los diversos poderes, así 
como por personal de la Secretaría de educación. (MR) 
 
Cabeza. Incurrió el Instituto de la vivienda de Querétaro, en un déficit presupuestal por un importe de 16 
millones 384 mil pesos, que van del 1 de enero al 30 de junio del 2007, además de registrar otras 33 
irregularidades, según el informe del resultado de la fiscalización superior, de su cuenta pública, que dio a 
conocer el diputado Fernando Urbiola Ledesma. (MR) 
 
El diputado Fernando Urbiola indicó que IVEQRO, cuenta con 33 irregularidades administrativas. (EL) 
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SECCIONES 
Juan José Arreola y Teresa Garay comenta el lamentable la artera agresión que sufrió el jugador Ignacio 
Shnider de Gallos blancos durante el juego contra el equipo Socio Águila, por parte de Isaías Ramos y que 
pudiera llevarlo a perder la vista. El presidente del equipo dijo que pedirán la inhabilitación de por vida del 
agresor brasileño… El movimiento Fuerza nueva del Pan se reunió en Santa Rosa Jáuregui el fin de semana y 
señala Jesús Carlos Hernández, uno de los dirigentes, que esta delegación lo es en forma arbitraria, pues se 
le ve como una zona de reserva para la expansión urbana e industrial de Querétaro. Hernández quiere ser 
candidato a la presidencia municipal de Querétaro o al menos vender caro su amor. Es claro que él, como 
Lupita Murguía, Francisco Domínguez, Arturo Maximiliano García, andan en campaña… La nueva 
modalidad es que el informe de Felipe Calderón lo están enviando ahora por Internet en forma personalizada. 
(MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. A partir del 1 de septiembre, el SAT cambió sus horarios de atención. Ahora es de lunes a viernes, de 
8:30 de la mañana a 3 de la  tarde, informó María López Espinosa, administradora de orientación y pagos del 
SAT, quien dijo que para las devoluciones y compensaciones de los contribuyentes se prestará el servicio sólo 
con cita. (MR) 
 
Cabeza. Este 9 de septiembre se realiza en la entidad la reunión regional de presidentes de la zona centro bajío 
de la CANACINTRA, donde estará presente el presidente nacional, Miguel Marón. (MR) 
 
El senador José Calzada Roviroza señaló que se esperaba para este año un crecimiento de 2.1% y una 
inflación no mayor al 3%, sin embargo informó que se va a terminar el año con un 6% de inflación. (EL) 
 
Por primera vez en 15 años no habrá miscelánea fiscal en el país, lo que permitirá a las empresas una mejor 
planeación, aseguró en Querétaro, José Isabel Trejo Reyes, presidente de la mesa director de la comisión de 
hacienda del Senado. (MR) 
  
Respecto a la ley de ingresos, José Isabel Trejo Reyes, presidente de la mesa directiva de la comisión de 
hacienda del senado de la república, declaró que para el año 2009 se espera un aumento de hasta el 7% en la 
ley de ingresos. (EL) 
 
Se llevó a cabo en nuestro estado, el foro la defensa ordinaria y constitucional de los contribuyentes, el cual es 
el tercero de varios que se realizan en toda la república, con el objetivo de diagnosticar y proponer reformas 
para hacer más eficaces las instituciones jurídicas, que defienden los derechos de los contribuyentes, indicó el 
senador José Calzada Roviroza, secretario de la mesa directiva, de la comisión de hacienda y el senado de la 
república. (EL) 
 

SOCIEDAD 
 
Vistazo Ciudadano desde la carretera México–Querétaro. Las principales vialidades de Querétaro con la lluvia 
están bien, aunque con un poco de congestionamientos y tráfico lento, solamente hay dos percances leves 
sobre la carretera, se solicita que manejen con precaución, utilizar el cinturón de seguridad y que tomen su 
distancia, está lloviendo en buena parte del territorio de Querétaro, así como en algunos municipios de 
Querétaro. En algunas escuelas los niños llevan sus impermeables y suéteres gruesos, es un tiempo de 
muchos cambios y hay que tomar precauciones para no enfermarnos. Las entradas a los colegios son un poco 
complicadas, hay que tomar precaución y llegar un poco más temprano. Se ha implementado un operativo 
carrusel para facilitar la vialidad este día lluvioso. Finalmente los bordos están monitoreados correctamente y 
funcionando bien. (EL) 
 
Vía Telefónica.  Maestro, Aurelio Olvera Montaño, presidente del patronato de las fiestas de Querétaro, 
comenta que sí habrá cabalgata, sí habrá carros bíblicos, sí se tendrá la posibilidad de apreciar como cada año 
en Querétaro, el nacimiento monumental que se coloca en el jardín Zenea y que sin duda es parte de las 
tradiciones de las fiestas culturales más importantes para la sociedad queretana, por el cariño y el esmero que 
se hace año con año para que cada vez se toque un tema y al mismo tiempo sirva de expresión pero que es 
realmente el fervor de la sociedad queretana. (EL) 
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Gabriel Sáenz Velázquez, presidente de la asociación queretana de atletismo, indicó que ha aumentado 
considerablemente la participación en las carreras programadas de atletismo, las cuales aproximadamente, se 
llevan al año, 45 en el estado de Querétaro. (EL)  
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Querétaro es reconocido como una de las ciudades más bonitas, limpias y seguras a nivel nacional e 
internacional, gracias a la labor que desempeñan los trabajadores, dijo el presidente municipal de Querétaro, 
Manuel González Valle, durante los festejos del 35 aniversario del sindicato de trabajadores al servicio de del 
municipio de Querétaro. (MR) 
 
Cabeza. Visitan funcionarios de El Salvador, el municipio de Querétaro, con la intención de conocer el programa 
Separa tu basura. La comitiva salvadoreña, pretende implementar un programa de descentralización y 
desarrollo local, por lo cual se interesaron en la manera en que se manejan los servicios de recolección de 
basura en el municipio de Querétaro. (MR) 
 
Se destinarán 2 mdp adicionales al presupuesto de esta temporada de lluvias, a trabajos de reconstrucción de 
vialidades, banquetas, guarniciones y empedrados de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, luego de las 
afectaciones por las fuertes lluvias, así lo informó Luís Vásquez Zepeda, secretario de obras públicas 
municipales, quien aseguró que a más tardar en 45 días todo volverá a la normalidad en la comunidad de 
Montenegro. (EL) 
 
Mil 110 permisos serán los otorgados para el comercio ambulante en este mes de septiembre, alusivo a las 
fiestas patrias y demás festividades, como la de la exaltación de la Santa cruz en Querétaro, así lo informó el 
secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve. (EL) 
 
Jorge Luís Alarcón dio a conocer que se comprarán lámparas fluorescentes para integrarlas al equipo de antro 
consentido, como apoyo a los discotequeros en la detección de credenciales de elector falsas en la capital 
queretana. (EL) 
 
Dentro del programa de opciones productivas, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en el municipio de El 
Marqués, entregó recursos económicos cercanos a los 400 mil pesos, a 21 familias de diferentes localidades. 
(MR) 
 
Dentro del programa de esterilización de mascotas que se realiza en el municipio de El Marqués, se han 
esterilizado al momento 15 animales. (MR) 
 
En mes y medio aproximadamente estará en funcionamiento la clínica contra las adicciones en el municipio de 
Corregidora, informó el secretario de desarrollo social, Juan Manuel Aboytes. (MR) 
 
Cabeza. La clínica contra las adicciones en el municipio de Corregidora, comenzará a operar dentro de mes y 
medio, informó Juan Manuel Aboytes Rosas, Secretario de desarrollo social, quien dijo que en los trabajos se 
invirtió 1.5 mdp. (MR) 
 
Cabeza. El municipio de Corregidora designó como presidente de la comisión de vivienda social, al regidora 
Ricardo Astudullo, quien será el encargado de coordinar las mesas federalistas donde se discutirá y planeará 
el desarrollo del municipio en esta materia. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
El director de servicios de salud, Roberto Bravo Ramos asegura que el 65% de los accidentes ocurren en el 
hogar, sobre todo entre niños pequeños. (MR) 
 
250 mp es la cantidad que se necesita para el hospital del niño quemado para seguir en operaciones, fue lo que 
informó Guadalupe Castillo, presidenta de dicho hospital, quien señaló que son aproximadamente 135 niños 
los que se atienden actualmente. (EL) 
 



 4

AGRICULTURA 
Se destinarán recursos por 285 mdp dentro del programa Alianza para el campo, para apoyar a los productores 
agropecuarios, lo que implica un crecimiento del 40% respecto al año pasado, aseguró Gilberto Ortega Mejía, 
Secretario de Desarrollo Agropecuario. (MR) 
 
2 mil 324 hectáreas de cultivo, afectadas por la lluvias, son las que hasta el momento se han reportado ante la 
Secretaría de Desarrollo Agropecuario, así lo informó su titular Gilberto Ortega Mejía quien detalló que los 
municipios mayormente afectados, son Huimilpan, Pedro Escobedo y Corregidora. (EL) 
 
Las precipitaciones pluviales han afectado sembradíos en 27 localidades de Querétaro, principalmente en 
zonas en las que se pretendía producir frijol, maíz, alfalfa, frutos y sorgo, dio  a conocer Enrique Ceseña 
Martorel, sub delegado agropecuario de la SAGARPA. Indicó que la Secretaría de Desarrollo Agropecuario le 
brindará apoyos a los productores afectados. (MR) 
 
Cabeza. La administración capitalina señala que se han construido poco más de cien bordos parcelarios en la 
presente administración, con  la intención de mejorar el ciclo agrícola. El director del centro de estudios y 
proyectos del municipio, Jorge Lomelí Noriega, destacó que las ollas de agua han permitido a los productores 
almacenar, 240 millones de litros. (MR) 
 
Fue emitida la convocatoria para elegir al ganadero 2008, como parte de los festejos del día del productor que 
se realizarán el 25 de septiembre. El premio que se otorgará es un tractor. (MR) 
 

LABORAL 
Hoy, Martha Padilla, secretaria general del Sindicato de Trabajadores y Empleaos de la Universidad Autónoma 
de Querétaro, STEUAQ, rinde su segundo informe de actividades y el miércoles se publica la convocatoria para 
elegir a la nueva dirigencia del sindicato. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Si los medios de comunicación reflejan hechos violentos, es porque en México hay actos violentos, destacó el 
presidente de la Asociación de profesionales del derecho, Rogelio Estrada Pacheco, quien reiteró que si los 
funcionarios no pueden frenar la ola de delincuencia, que renuncien a sus cargos. (MR) 
 
La delincuencia no le está ganando el paso al Estado, aseguró el secretario de gobierno, Alfredo Botello 
Montes, quien destacó que ya se corroboró que no existe relación alguna entre los delincuentes que 
secuestraron a una joven en Cadereyta y quienes fraguaron el secuestro del empresario Iván Santos Villeda 
en San Juan del Río. (MR) 
 
Al hablar sobre la creación del observatorio ciudadano, Alfredo Botello Montes indicó que será un organismo 
que, junto con gobierno del Estado, propondrán acciones en materia de seguridad. Señaló que los 
organizadores de la marcha Iluminemos México, se comprometieron a proporcionar el bosquejo para lo que 
será este esquema. (MR) 
 
La administración municipal de Querétaro está a la espera de que el ejecutivo federal les aclare las condiciones, 
del cómo, dónde y cuándo de los 107 mdp que se anunciaron para Querétaro, en materia de seguridad, ya que 
según Jorge Luís Alarcón, secretario de gobierno municipal, no se cuenta más que con el anuncio que hizo 
ante los medios de comunicación, Juan Camilo Mouriño en su visita a  Querétaro. (PC) 
 
Para el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón el problema de la inseguridad aun es complejo, 
sin embargo las autoridades, municipales le han apostado a mejorar la calidad moral y humana de cada uno de 
los elementos policíacos, por lo que cada vez es más duro el entrenamiento y los exámenes de confianza, 
visitando incluso a familiares y vecinos para verificar su conducta en el ámbito social y que se les realiza a los 
839 oficiales que actualmente se encuentran en servicio activo desde el inicio de esta administración. (EL)  
 
El gobierno federal está conciente de la importancia de mejorar la seguridad, señaló el Alcalde Manuel 
González Valle, tras la visita del secretario de gobierno, Juan Camilo Mouriño. (MR) 
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La pena de muerte establecida en otros países, no ha reducido los índices de criminalidad, señaló Genaro 
David Góngora Pimentel, quien enfatizó la importancia de que los jueces estén mejor preparados. (MR) 
 
El 85% del trabajo en los tribunales se refiere a cuestiones fiscales, señaló Jean Claud Hommepetit, 
magistrado fiscal de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. (MR) 
 
Debido a que se ha fomentado la denuncia en contra de funcionarios y servidores públicos, cuando estos 
actúan de manera incorrecta, se han incrementado en el Tribunal de lo Contencioso Administrativo, las quejas 
en poco más de 25%,  confirmó su presidente, Eugenio Castellanos Malo. (MR) 
 
Cabeza. Margarita Luna Téllez Girón fue designada como directora de prevención del delito y asistencia a la 
víctima de la Procuraduría General de Justicia. Ella se desempeñaba como visitadora general de esa 
dependencia y fue coordinadora de agentes del ministerio público de procesos de primera instancia penal. (MR) 

 


